



Frederick Demers

Gestionnaire de portefeuille et stratège en investissement
BMO Gestion mondiale d'actifs

Fred s'est joint à BMO Gestion mondiale d'actifs en 2018 à titre de gestionnaire de portefeuille et stratège en investissement. Avant, il était chef de la stratégie macro chez Valeurs mobilières TD. Il a auparavant été gestionnaires de portefeuille macro au Crédit Suisse Asset Management à New York, ainsi qu'à la Caisse de Dépôt et Placement du Québec. Il a débuté sa carrière comme économiste à la Banque du Canada.

Il est titulaire d'un baccalauréat de l'Université Concordia et d'une Maitrise en économie de l'Université d'Ottawa.



Frederick Demers

Portfolio manager and investment strategist
BMO Global Asset Management

Fred joined BMO GAM in 2018 as portfolio manager and investment strategist. Prior to joining BMO GAM, Fred held earlier roles as Chief Macro Strategist for Canada at TD Securities, at Credit Suisse Asset Management in New York where he was a global macro Portfolio Manager. Fred began his career as an economist at the Bank of Canada and also worked as a macro PM at Caisse de Dépôt et Placement du Québec.

He holds a B.A. in Economics from Concordia University and M.A. in Economics from the University of Ottawa.